

SOLARBIT SYSTEMS

Jalin Silaturahmi, Danrem 073/Makutarama Terima Audensi Ketua Dewan Pembina Puspolkam Indonesia

Agung widodo - SALATIGA.SOLARBITSYSTEMS.COM

Jan 20, 2023 - 21:44



Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi Menerima Kunjungan Silaturrahi Ketua Dewan Pembina Pusat Studi Politik dan Keamanan (Puspolkam) Indonesia, Bapak Firman Jaya Daeli, di Ruang Kerja Danrem, Jl Diponegoro No.38 Sidorejo, Kota Salatiga, Jawa Tengah.

SALATIGA- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, SIP, M.AP dengan didampingi Kasi Intel menerima kunjungan silaturahmi Ketua

Dewan Pembina Pusat Studi Politik dan Keamanan (Puspolkam) Indonesia, Bapak Firman Jaya Daeli, di Ruang Kerja Danrem, Jl Diponegoro No.38 Sidorejo, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Jum'at (20/01/2023).

Kedatangan Ketua Dewan Pembina Puspolkam Indonesia, Firman Jaya Daeli disambut hangat oleh Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, SIP, M.AP.



Pertemuan hangat dan berdiskusi strategis antara Danrem dengan Ketua Dewan Pembina Puspolkam Indonesia Firman Jaya Daeli itu merumuskan strategi, kebijakan serta agenda bersama untuk membangun daerah.

Mendiskusikan juga persoalan seputar penegakan hukum dalam kerangka membangun Indonesia Maju.

Firman mengatakan, bahwa wilayah Kerja Korem 073/Makutarama termasuk wilayah yang strategis dan berpengaruh dalam menentukan masa depan Republik Indonesia.

“Wilayah Eks Karesidenan Semarang dan Pati merupakan simpul kawasan yang mewarnai dan memaknai NKRI. Semua itu, tugas panggilan pengabdian untuk membumikan amanah mutlak dan ketentuan wajib konstitusi UUD 1945, serta untuk membumikan nilai-nilai falsafah dan ideologi pancasila,” ungkapnya.

Sementara, Kolonel Inf Purnomosidi, SIP, M.AP menyampaikan, bahwa untuk memajukan pembangunan Indonesia, dimulai dari pembangunan di wilayah. Sedangkan potensi-potensi wilayah itu, sangat memerlukan komitmen seluruh elemen yang ada di wilayah Eks Karisidenan Semarang dan Pati.

“Terimakasih atas kesediaan Bapak Firman Jaya Daeli untuk bersilaturahmi, saling tukar pikiran sehingga dapat menjalin sinergitas dengan Korem

073/Makutarama,” ungkap orang no satu di jajaran Korem 073/Makutarama.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt